



挑戦の秋に向けて

校長 高橋 健志

暑かった夏もようやく過ぎ、朝晩には秋の気配を感じるようになりました。同時に、いよいよ2学期が本格的にスタートしてから1ヶ月。この間、学校の中でも、勉強や部活動に取り組む姿勢に、着実に変化が見られ、みなさんの成長を感じることができます。

定期考査が終わり、ほっとしたのもつかの間、次に待っているのは合唱祭。10月3日にはその本番が迫り、練習にも各クラス熱が入っています。合唱祭は、歌を通してみんなの心を一つにする大切な行事です。自分ができる精一杯を積み重ね、日々の練習を通して、お互いの協力や努力の大切さを実感しながら、仲間との絆を深めていってほしいと思います。

2学期は、成長を感じる瞬間がたくさんあります。スポーツや文化、学業など、様々な分野で新たな挑戦をし、結果を出すことができる季節です。今まで努力してきたことが、少しづつ形になり、皆さん自身が成長を感じることができます。どんなことにも全力で取り組む姿勢が、大きな成果へとつながります。自分を信じて、一つ一つに向かって挑戦し続けてください。

これからもたくさんの行事や挑戦が待っています。みんながそれぞれの力を最大限に発揮できるよう、校長として応援し続けます。今こそ、みんなの力を信じて、一緒に頑張りましょう！

箏曲部 サマーコンサート

7月21日（月）に、第一視聴覚室で箏曲部のサマーコンサートを開催しました。1年生から3年生までの全部員による、「さくら」や「世界に一つだけの花」「風のとおり道」など全8曲の演奏でした。保護者の方や卒業生も数多く参加し、盛り上りました。2学期中にも発表の機会がありますので、とても楽しみです。



2年生 自転車安全利用講習会



9月9日（火）6校時、2年生を対象に「自転車交通安全教室」を行いました。自転車シミュレータを活用した学習を通して、交通事故の怖さと交通安全の重要性を学ぶことができました。自転車安全利用五則「①車道が原則、左側を通行。歩道は例外、歩行者を優先。②交差点では信号と一時停止を守って、安全確認。③夜間はライトを点灯。④飲酒運転は禁止。⑤ヘルメットを着用。」を守り、危険予測と安全確認を忘れず、なお一層の安全運転を心がけるようにしましょう。

令和8年度入学 学校公開・説明会

9月12日（金）・13日（土）の学校公開・説明会にご来校いただきありがとうございました。また、この2日間が中間考査1週間前で放課後に活動する部活動が限られていたため、この2日間以外に、9月25日（木）・26日（金）の放課後にも部活動公開を実施し、児童・保護者の方の参観もありました。なお、新入生保護者説明会は令和8年1月16日（金）に行います。

第2回学校運営協議会報告

第2回学校運営協議会が、9月19日（金）に研修室にて開催されました。主な議題は、以下のとおりです。

出席者：佐藤会長・池田委員・佐野委員・瀬田委員・吉川委員・板倉委員・高橋校長・吉浦副校長
1 求める教員像について

時代の変化に対応でき、特別な配慮を必要とする生徒への理解のある教員が必要です。また、何より生徒と向き合い、共に考え、生徒の自己実現を支える教員が理想です。そこで本校として、「①ICTを積極的に授業に活用する教員、②地域の教育資源を積極的に活用する教員、③熱心に部活動に取り組む教員、④特別支援教育への理解を深め、通級指導に意欲のある教員」が求められています。

2 教育活動について

- ・全国学力・学習状況調査の結果が高く、生徒が真面目に取り組んでいる様子がうかがえます。
- ・定期考查や高校入試は紙形式なので、Qubenaにどのくらいの教育効果が期待できるのだろうか。
- ・合唱祭もとても楽しみにしています。

3 次回の第3回学校運営協議会は、12月15日（月）に開催されます。

2年生 イングリッシュフェスタ

9月24日（水）に、2年生でイングリッシュフェスタを行いました。7名のALTの先生が、体育館でクラスごとに授業をしてくれるというもので、普段の英語の授業では体験することができない、自分の目と耳で英語に触れる授業でした。日本にはない海外の学校行事について英語で学んだり、グループでプレゼンテーションを披露したりと、どのクラスも活発に活動することができ、ALTの先生方からも称賛の声をいただきました。



合唱祭

「奏でよう 韶かせよう 届けよう」

～もう一度聞きたいと思える合唱を～

10月3日（金）に町田市民ホールにて合唱祭を開催いたします。

【時程】10時30分～開会式 10時45分～1年生合唱 12時00分～2年生合唱
<昼食> 14時00分～3年生合唱 15時10分～閉会式

※進行上の都合により、公演中の私語はお控えください。拍手は演奏が完全に終わってからお願ひします。

※参観の際には、名札の着用をお願いいたします。

※発表の途中での入退場はできません。クラスとクラスの入れ替えの間にお願いいたします。

※ホール敷地内での写真撮影やビデオ撮影はご遠慮ください。



お知らせ

価格・品質の維持等の理由により体育館履きを変更します（左の写真・税込3,850円）。店舗では12月1日から販売を開始します。なお、現行の体育館履きも購入・使用することも可能ですが、令和8年1月からは税込4,180円になり、在庫がない場合にはお時間をいただくことになります。ご理解・ご協力よろしくお願ひいたします。

